



Puerto Aysén.-
Con gran entusiasmo, el domingo 26 de enero casi una treintena de mujeres dieron vida a la segunda versión de "Patagonas al Agua", consolidándose como un evento deportivo y social clave para la comuna de Aysén.

La actividad, organizada por AquaChile, contó con el

apoyo de la Ilustre Municipalidad de Puerto Aysén, la Corporación de Deporte, la Capitanía de Puerto y la Gobernación Marítima, permitiendo que la iniciativa tuviera todas las medidas necesarias para asegurar su éxito. La jornada estuvo marcada por la presencia de mujeres de entre los 8 y 63 años, destacando la participación de las organizaciones Orcas de Puerto Aysén, Patagones Kids de Puerto Chacabuco y de la triatlética regional, Vanesa Garrido.

"Fue una experiencia única donde pudimos disfrutar de poder nadar en aguas abiertas, pude acompañar a las personas que tienen menos experiencia en el agua, liderando la travesía, lo que es súper emotivo, porque las mujeres se sienten super bien, todas terminaron felices y al final estas instancias sirven para motivar el deporte, para estar cerca de la naturaleza y de nuestro mar", destacó la triatlética regional que fue reconocida por su clasificación a dos mundiales de triatlón en 2024.

Karina Navia, participante del encuentro de nado en aguas abiertas que estuvo marcado por una intensa lluvia y bajas temperaturas, comentó que "es el segundo año que vengo, me gusta compartir con las de-



más mujeres que vienen, de todas las edades. El poder compartir en el agua y vivir momentos inolvidables, porque acá en la Patagonia no tenemos tantos días bonitos como para entrar al agua y esta instancia se da para disfrutar." Para Paulina Fuentes, otra de las participantes, "la motivación de las mujeres me parece muy bien, porque sirve para todo, sirve para tener mejor salud, para sacarse el estrés, para divertirse, compartir con otras mujeres y eso es muy importante".

El éxito de esta segunda edición de "Patagonas al Agua" refuerza el compromiso de AquaChile y las entidades colaboradoras con el fomento del deporte, la integración comunitaria y el empoderamiento femenino. "Esta segunda versión de Patagonas al Agua estuvo marcada por un alto interés de mujeres de todas las edades, quienes valoraron el vínculo que generamos con el deporte y la naturaleza en torno al mar, y esto nos desafía a seguir impulsando iniciativas que generen valor a nuestras comunidades", comentó Ximena Solís, jefa de Relaciones Comunitarias de AquaChile en Aysén.